

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 18. März 2010

Sitzbänke im öffentlichen Raum

Antrag der Fraktion Linke Liste:

Der Magistrat wird aufgefordert, die Anzahl der Sitzbänke und Tische im Ortsbezirk zu erhöhen. Insbesondere an den Mittelstreifen und auf den Grünflächen, allerdings beispielsweise auch zwischen Bürgerbüro/Ecke Dotzheimer Straße und Schwalbacher Straße am Luisenforum unter dem Übergang beider Gebäude und auf ähnlichen, zentralen Plätzen, wie **Luisenplatz**, sollten weitere Sitzmöglichkeiten und eventuell auch Tische aufgestellt werden.

Begründung:

Der Frühling ist da und der Sommer naht !

Beschluss Nr. 0023

Der Antrag der Fraktion Linke Liste wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Roland Presber
Stellvertretender Vorsitzender